



Convergeons Ensemble !!

La Fédération CGT santé Action sociale appelle à la grève le 30 novembre prochain, préavis sur la journée.

Vos représentants CGT au CHPM ont fait le choix, afin de ne pas multiplier les jours de grève, de se concentrer sur la grande mobilisation nationale du 5 Décembre prochain. Cette journée s'annonce capitale pour Notre avenir et celui de nos enfants.

De nombreuses professions et secteurs appellent à la grève ce jour là, SNCF, RATP, Taxis, Ambulanciers, Transporteurs, Air France, Fonctionnaires, Professeurs, La Poste, Étudiants, Avocats, Policiers, EDF, Pompiers, Agriculteurs.

La "réforme" des retraites présentée par le gouvernement prétend être plus juste et équitable. Derrière la communication se cache en fait un autre objectif, baisser massivement le niveau des pensions pour les futurs retraités ! Et les pousser insidieusement à travailler en réalité plus longtemps. Défendons notre système de retraite solidaire. Grèves, actions, mobilisations, tous mobilisés, tous solidaires pour obtenir des avancées sociales.

La régression sociale ne se négocie pas, elle se combat !

PAULINE - 67 ANS
Infirmière

#MARETRAITEJYTIENS

info'com-cgt
01 43 31 89 48
INFOCOM@CGT.FR
#MARETRAITEJYTIENS

LE 5 DECEMBRE
LA RETRAITE PAR POINTS
NON MERCI

info'com-cgt
01 43 31 89 48
INFOCOM@CGT.FR
#MARETRAITEJYTIENS